

Apoyo Técnico para Implementación de Bancos de Leche Humana en Ecuador



El [Acuerdo Básico](#) o de Cooperación Técnica entre los Gobiernos de la República Federativa de Brasil y de la República de Ecuador fue firmado el 09 de febrero de 1982 y promulgado el 12 de julio de 1984, objetivando contribuir para la mejor evaluación de los recursos naturales y humanos.

En continuidad, fue firmado el 07 de noviembre de 1990, el [Ajuste Complementar](#) sobre la constitución de un programa de Cooperación Técnica, con el objetivo de contar con un mecanismo permanente de programación.

Las Partes Contratantes decidieron establecer un Grupo de Trabajo de Cooperación Técnica

Binacional coordinado por los respectivos Ministerios de las Relaciones Exteriores, elaborando diagnósticos globales y sectoriales representativos de las necesidades de cooperación técnica de ambos países, visando la identificación de proyectos específicos.

Publicado en el Diario Oficial nº 89, el día 11 de mayo de 2004, un [Protocolo de Intenciones](#) entre los dos Gobiernos buscando desarrollar e implementar acciones de cambio de experiencias e informaciones que puedan fortalecer el área de salud.

En este sentido, fue firmado el [Memorandum de Entendimiento](#) el 25 de agosto de 2004, a fin de constituir un Programa de Cooperación que facilite la transferencia de conocimientos técnicos entre las Partes en el área de Lactancia materna y la creación de Bancos de Leche Humana.

Para la implementación del Banco de Leche humana Isidro Ayora, fue desarrollado un Proyecto, en marzo de 2007, teniendo como objetivo un proceso continuo de asistencia técnica para su organización y funcionamiento, tornándolo Centro de Referencia para Ecuador.

En el período del 3 al 14 de marzo de 2007 fue realizado el Curso Teórico-Práctico de Bancos de Leche Humana en la Maternidad Isidro Ayora en Quito, con el apoyo del Ministerio de Salud de Brasil, Unicef-Ecuador y OPS.

La parte teórica, con duración de 40 horas, contó con la participación de 125 profesionales de Ecuador, 3 de Honduras, 2 de Nicaragua, 2 de Guatemala y 1 de Costa Rica.

El contenido práctico fue dado para 5 profesionales del BLH de la Maternidad Isidro Ayora.

Esta opción se dio en virtud de estos profesionales haber sido seleccionados por el Ministerio de Salud de Ecuador para actuar como multiplicadores en el país.

Banco de Leche Humana: Maternidad Isidro Ayora - Homenaje del Ministerio de Salud de Ecuador

El Ministerio de Salud de Ecuador, el Hospital Gineco-Obstétrico Isidro Ayora de Quito, la OPS, UNICEF, FUNBASIC e IBFAN, rinden homenaje de reconocimiento y gratitud a João Aprigio Guerra de Almeida y Franz Reis Novak por el apoyo en la implantación del primer Banco de Leche Humana de Ecuador.





...Zelán, A. B. ...
...agui...
...agui...